
令和４年度蓮田市青少年問題協議会会議録 

開 催 日 時 
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開 催 場 所  蓮田市役所 ３０２会議室 
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林  義 浩 委員 ○ 勝 浦  敦  委員 ○ 

 香 川 京 子 委員 ○ 木 村 若 菜 委員 ○ 

 細 村 勇 司 委員 ○   

事務局等出席者 
生涯学習部長  小宮雪晴 

子ども支援課  課長 坂口洋子  副主幹 水沼哲也  主事 有泉千代子 

傍  聴  者 無し 

会 

議 

事 

項 

議 事 

（１） 蓮田市の青少年健全育成事業について 

（２） 埼玉県内の青少年健全育成動向について 

（３） 岩槻警察署管内の青少年犯罪の動向について 

（４） 意見交換 

（５） その他 

会 

議 

資 

料 

① 資料１    蓮田市青少年問題協議会委員名簿 

② 資料２－１  蓮田市青少年問題協議会について 

③ 資料２－２  蓮田市における主な青少年健全育成支援 

④ 資料２－３  市内年度別 不登校・いじめ報告件数 

⑤ 資料２－４  子ども食堂について 

⑥ 資料３    [岩槻警察署提供]①特殊詐欺にご注意ください！ ②「ＪＫビジネス」はＮＯ！ 

⑦ 資料４    蓮田市青少年問題協議会設置条例 

⑧ 資料５    地方青少年問題協議会法 

会議経過（議事の要旨） 

1 開会 

本日の審議会については、委員７人中７人が出席していることから、会議が成立する旨の確認を行う。 

 

2 あいさつ 

山口市長（会長） 

会長以外の委員６名 

埼玉県青少年課 

事務局 

 

資料 2-1「蓮田市青少年問題協議会について」を説明。（事務局） 

 

 

 



3 議事 

(1)蓮田市の青少年健全育成事業について 

・現在の蓮田市における主な青少年健全育成事業（資料 2-2～2-4）を報告。（事務局） 

【質疑・主な意見】 

（特になし） 

 

(2)埼玉県内の青少年健全育成動向について 

・埼玉県内の青少年健全育成動向について事例を交えて報告。（埼玉県青少年課） 

【質疑・主な意見】 

（特になし） 

 

(3)岩槻警察署管内の青少年犯罪の動向について 

・埼玉県や蓮田市内の青少年犯罪の動向について事例を交えて報告。（林委員） 

【質疑・主な意見】 

（特になし） 

 

（4）意見交換 

 ・小学校・中学校ともに不登校数といじめの数は増えている。いじめはそれほど増えてはいないが先鋭化し

ている。いじめは明確な基準がなく、線引きが非常に難しいので油断をせず細かい対応を取っていきたい。

一方、不登校は今年度からかなり増えている。理由は、新型コロナウイルスの影響で子ども同士が触れ合

う体験的活動が減っているからだと思う。蓮田市では新型コロナウイルスの感染拡大防止に留意しながら

修学旅行や林間学校を実施しているが、各学級での触れ合う場が減っているのは事実である。人間関係の

構築にあたって大事な時期である幼少期から小学校中学年までのさまざまな活動が抑制されている。新型

コロナウイルスの対応を間違えると不登校に繋がってしまう。蓮田市では GIGAスクールにより、タブレッ

トで授業を行っている。先生と子どもが対面で話すことができなくてもメールでよいと指導しているので

事足りてしまう。タブレットはフィルターを付けて配布しているが、YouTubeでフィルターの外し方が掲載

されている。授業をタブレットで受けることで子ども達の脳や前頭葉にどれだけの悪影響があるのか調べ

ていきたい。（委員） 

 ・いつもは母親がやっている旗当番が父親だった時、不審者と疑い通報したという事例があった。子どもは

大人をよく見ていると改めて感じた。これからは学校と保護者の連携を密にしていきたい。（委員） 

 ・タブレットを公共物だと認識していない子どもが多いように感じる。外国籍の子どもに対して文化の違い

を尊重していきたい。小学校では「いいところをほめよう」という機会が作られた。中学校になると SNS

による陰湿ないじめが多くなる。新型コロナウイルスの影響で休み癖がつく生徒が多いように感じる。い

まは withコロナの時代なので、どのように大人達が子ども達に関わり、どこで線引きをして子ども達が健

全に安心・安全に学校生活や家庭生活を過ごせるのか考えていきたい。（委員） 

 ・新型コロナウイルスの感染拡大防止に留意しながら、親子が楽しめるイベントを増やし、子ども達と一緒

に作れるものや体験できるものを以前のように少しずつ増やしていく工夫をしていきたい。（委員） 

 ・今年度より不登校の数が増えたように感じる。今年 10 月に文部科学省において「令和 3 年度 児童生徒の

問題行動・不登校等生徒指導上の諸課題に関する調査結果について」が発表された。全国の不登校の数は

過去最多で昨年度より約５万人増加している。不登校の子どもだけでなく、その保護者が疲れているよう



に感じるので保護者にも目を向けていきたい。（委員） 

・子どもの睡眠時間が十分に取れていない気がする。睡眠時間と脳の調査をしてその教材を道徳で配布して

ほしい。(委員) 

 

（5）その他 

(特になし) 

 

4 その他 

事務局より事務連絡 

 

5 閉会 

西山委員 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


